
Subject: Halbes Jahr Fin -- nun auch Minox?
Posted by allensteiner on Wed, 17 Mar 2010 23:07:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo euch allen,

ich bin 28 und nehme nun seit einem halben Jahr Fin, täglich 1mg. Jedoch verliere ich nach wie
vor viele Haare, sodass die Haare immer lichter werden 
Nun bin ich stark am überlegen,ob ich noch zusätzlich Minox nehmen soll?
Stimmt es, dass Fin im vorderen Bereich kaum wirkt und gerade Minox dort helfen kann? Dann
würde sich ein Einsatz von Minox lohnen oder? 
Zur Zeit bin ich extrem verunsichert 
Wie lange hat es bei euch gedauert bis erste Erfolge mit Fin/minox sichtbar wurden? 
Leider habe ich bei mir das Gefühl, dass es nicht besser wird und ich immer noch genauso viele
Haare verliere wie vor einem halben Jahr 
Vielen Dank schon mal für eure Antworten
Gruß, Allensteiner

Subject: Aw: Halbes Jahr Fin -- nun auch Minox?
Posted by labelsound on Sun, 21 Mar 2010 07:05:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo,

nach einem halben Jahr Finasterideinnahme wirst du noch nicht allzu viel sehen. Nach meinem
Wissen sollte man es mindestens 1 Jahr einnehmen, bevor die 1.Erfolge sichtbar werden. Wenn
nach einem Jahr keine optische Verdichtung sichtbar sein sollte, dann wird es mit Sicherheit auch
nichts mehr.

Regaine ist so eine Sache. Es hilft nicht bei Geheimratsecken, sondern im Tonsurbereich! Ich
habe es 2 Jahre genommen, bei mir half es im Tonsurbereich und auf dem Kopf, gegen
Geheimratsecken allerdings nicht. Bei Minoxidil treten die 1.Erfolge nach 3-6 Monaten ein.
Brauchst du nähere Infos zu Regaine, schreib mir eine Private Nachricht.

Propecia habe ich übrigens auch genommen, hat bei mir nicht geholfen. Hast du es dir vom
Arzt einfach aufschreiben lassen, oder hat er auch einen Bluttest gemacht o.ä.?

Jens

Subject: Aw: Halbes Jahr Fin -- nun auch Minox?
Posted by labelsound on Sun, 21 Mar 2010 07:12:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Hallo,

nach einem halben Jahr Finasterideinnahme wirst du noch nicht allzu viel sehen. Nach meinem
Wissen sollte man es mindestens 1 Jahr einnehmen, bevor die 1.Erfolge sichtbar werden. Wenn
nach einem Jahr keine optische Verdichtung sichtbar sein sollte, dann wird es mit Sicherheit auch
nichts mehr.

Regaine ist so eine Sache. Es hilft nicht bei Geheimratsecken, sondern im Tonsurbereich! Ich
habe es 2 Jahre genommen, bei mir half es im Tonsurbereich und auf dem Kopf, gegen
Geheimratsecken allerdings nicht. Bei Minoxidil treten die 1.Erfolge nach 3-6 Monaten ein.
Brauchst du nähere Infos zu Regaine, schreib mir eine Private Nachricht.

Propecia habe ich übrigens auch genommen, hat bei mir nicht geholfen. Hast du es dir vom
Arzt einfach aufschreiben lassen, oder hat er auch einen Bluttest gemacht o.ä.?

Jens
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